



Frankfurt am Main, 23. April 2024

LUPP + PARTNER HAT DIE GRÜNDUNGSGESELLSCHAFTER BEI DEM VERKAUF EINER MEHRHEIT AN DER LR PURE SYSTEMS GMBH AN DIE PETER MÖHRLE HOLDING BERATEN

Die LR Pure Systems GmbH ("LR Pure Systems") bietet höchste Qualität und Kompetenz im Bereich der UHP Gas- und Fluidsysteme ("UHP"). Mit einem hochqualifizierten Team und einem erfahrenen Management entwickelt die LR Pure Systems innovative UHP-High-Tech-Lösungen um den höchsten Reinheitsanforderungen ihrer Kunden gerecht zu werden.

Die Peter Möhrle Holding ist die Investmentgesellschaft der Hamburger Unternehmerfamilie Peter Möhrle und unterstützt diese in den Bereichen Unternehmensbeteiligungen, Vermögensverwaltung und Immobilieninvestitionen.

Im Rahmen einer partnerschaftlichen Zusammenarbeit werden die Gründungsgesellschafter die LR Pure Systems in der Geschäftsführung unverändert weiterführen und dabei den bei der Gründung eingeschlagenen strategischen Wachstumskurs, der die

Frankfurt am Main, 23 April 2024

LUPP + PARTNER ADVISED THE FOUNDING SHAREHOLDERS OF LR PURE SYSTEMS GMBH ON THE SALE OF A MAJORITY PARTICIPATION TO PETER MÖHRLE HOLDING

LR Pure Systems GmbH ("LR Pure Systems") offers the highest quality and expertise in the field of ultra-high purity gas and fluid systems ("UHP"). With a highly skilled team and an experienced management, LR Pure Systems develops innovative high-tech UHP-solutions to meet the highest purity requirements of their customers.

Peter Möhrle Holding is the investment group of Hamburg based Peter Möhrle family supporting them in the fields of corporate investments, asset management and real estate investments.

As a part of a collaborative partnership, the founding shareholders will remain the management of LR Pure Systems continuing the strategic growth path initiated in the company's foundation, which focusses on the interests of customers, employees and partners.

Interessen von Kunden, Mitarbeitern und Partnern in den Mittelpunkt stellt, fortsetzen.

Lupp + Partner hat die Gründungsgesellschafter in Bezug auf alle relevanten rechtlichen Aspekte der Transaktion beraten.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit derzeit 70+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der rechtlichen M&A-Beratung von Private Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern.

Lupp + Partner advised the founding shareholders on all relevant legal aspects of the transaction.

Lupp + Partner is a transaction law firm with currently 70+ lawyers, working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors, family offices and business owners.